

Antisipasi Kejahatan, Polsek Losarang Gelar Sosialisasi Kamtibmas di Minimarket

Indramayu1 - INDRAMAYU.GOBLOG.CO.ID

Jan 23, 2024 - 18:41



Indramayu,- Personil Polsek Losarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis dengan cara penyampaian pesan kamtibmas kepada pelayan minimarket yang beroperasi di wilayah Kecamatan Losarang Kabupaten Indramayu, Selasa (32/1/2024)

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya Polsek Losarang untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Losarang, AKP Hendro Ruhanda, menjelaskan bahwa minimarket sering menjadi sasaran tindak kejahatan, seperti pencurian atau perampokan. Oleh karena itu, penting untuk meningkatkan kewaspadaan dan kerjasama antara pihak kepolisian dan minimarket untuk menjaga keamanan bersama.

"Kami terus berupaya meningkatkan koordinasi dengan para pelayan minimarket. Peningkatan kewaspadaan di lingkungan minimarket dapat membantu mencegah dan mengurangi potensi tindak kejahatan," kata AKP Hendro Ruhanda didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Dalam kegiatan ini, personil Polsek Losarang menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, antara lain Tingkatkan kewaspadaan saat melayani pembeli, terutama saat transaksi uang tunai.

Selain itu Perhatikan dan kenali pelanggan secara seksama.

Personil juga meminta kepada pelayan mini market agar jangan ragu untuk menghubungi polisi jika ada perilaku yang mencurigakan.

Lebih dari itu personil juga meminta agar memastikan CCTV berfungsi dengan baik dan rekamannya dapat diakses oleh pihak kepolisian jika diperlukan.

Selalu terapkan protokol keamanan dalam pengelolaan uang dan penjagaan barang dagangan.

Kapolsek mengajak para pelayan minimarket untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Kerjasama yang baik antara masyarakat, termasuk para pelaku usaha seperti minimarket, dan kepolisian sangat penting untuk mencapai tujuan bersama dalam menciptakan keamanan dan ketertiban.

"Kami menghimbau agar para pelayan minimarket senantiasa berhati-hati dan menjaga keamanan di tempat kerja. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman," ucap AKP Hendro Ruhanda didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.